

Liebe St. Leonharderinnen, liebe St. Leonharder!

Transparenz ist tief in den Strukturen der **Vision Leonhard** verankert und zugleich Motivation unserer täglichen Gemeindearbeit!

In den kommenden Monaten werden wir dir **transparente Fakten** zu unserer **Gemeindearbeit** präsentieren und mit einem entsprechenden Nachweis per QR-Code zugänglich machen.

Unser Ziel ist es, die **Errungenschaften unserer Initiativen** der vergangenen Jahre hervorzuheben, als auch Missstände in unserer Gemeinde aufzuzeigen. Über viele Tatsachen wird man als Bürger leider nicht informiert bzw. gelangt vieles einfach nicht an die Öffentlichkeit.



Wir laden dich herzlich ein, gemeinsam mit uns einen Blick auf die Entwicklungen in unserer Gemeinde zu werfen.

Anstoß dieser Maßnahme ist zugleich unser erster **Faktencheck** hinsichtlich Transparenz in unserer Gemeindepolitik.

Transparente Gemeindepolitik



Auf Antrag des Bürgermeisters am 6. Mai 2024, werden Wortmeldungen der Gemeinderäte in den Protokollen der Gemeinderatssitzung nicht mehr festgehalten.

Du als Bürger kannst dir kein Bild mehr von den Ideen und Meinungen aller Parteien im Gemeinderat machen...! **Kaum zu glauben..., leider wahr!**

Hier geht's zum Sitzungsprotokoll....



Werde Teil unserer
Whatsapp Gruppe!

www.visionleonhard.at
verein@visionleonhard.at



Hochwasserschutz

Seit dem Hochwasser 2009, also **seit 15 Jahren**, ist allen bewusst, dass wir Bürger in St. Leonhard einen **effizienten Hochwasserschutz** brauchen. Erste Maßnahmen im Jahr 2010 und eine **Machbarkeitsstudie** kosteten bereits viel Geld, blieben aber in vielen Bereichen **ohne Ergebnis**.



Schon im ersten Jahr unserer Gemeindetätigkeit, stellte die **Vision Leonhard** einen **Dringlichkeitsantrag** zum Hochwasserschutz. Der Bürgermeister lehnte diesen als „**nicht dringend**“ ab. Erst nach einem schweren Hochwasser im September 2020 wurde der Antrag dann doch akzeptiert. Bis heute sehen wir kaum Fortschritte.

**Kaum zu glauben..., leider wahr!
Hier geht's zum Sitzungsprotokoll...**



Vorangetrieben durch unseren **GfGR Erich Radlbauer**, der hauptberuflich als Wasserbauingenieur beim Land NÖ arbeitet, wird aktuell lediglich das Hochwasserschutzprojekt am Dangelsbach umgesetzt.

Alle anderen wichtigen Hochwasserabschnitte wurden zur „Chefsache des Bürgermeisters“ erklärt und es gibt kaum Fortschritte.

Unser Team, das fachlich enorm **viel beitragen** könnte, bleibt von der Mitarbeit vehement **ausgeschlossen**. Es gäbe sehr sehr viel zu tun....!

Wir Bürger von St. Leonhard haben ein **Recht** auf eine rasche und professionelle Planung sowie **Umsetzung** – schließlich geht es um die Sicherheit jedes Einzelnen.

Wir sind **für dich** und **deine Anliegen** immer gerne da, bitte melde dich einfach unter der unterstehenden Mailadresse! Liebe Grüße, dein Team der Vision Leonhard.



Werde Teil unserer
Whatsapp Gruppe!